

Schweizerisches Bundessblatt.

Jahrgang IV. Band III.

N^{ro}. 44.

Samstag, den 11. September 1852.

Man abonniert ausschließlich beim nächstgelegenen Postamt. Preis für das Jahr 1852 im ganzen Umfange der Schweiz portofrei Frkn. 4. 40 Centimen. Inserate sind frankirt an die Expedition einzusenden. Gebühr 15 Centimen per Zeile ober deren Raum.

Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundsrathes.

(Vom 6. September 1852.)

Da der unterm 7. August abhin zum Obertelegraphisten für Chur gewählte F. A. Herold, von Slang, sich für Nichtannahme der auf ihn gefallenen Wahl erklärte, so hat der Bundesrath für die gedachte Telegraphenstation den für die Station Splügen bestimmt gewesenen Herrn Anton La Nicca, von Sarn, gewählt, und dessen Stelle dem prov. Obertelegraphisten Herrn Peter Jegher, von Castasegna, zuerkannt.

Zum Posthalter in Amrischwyl, Kantons Thurgau, wurde Herr Georg Grundlehner, Buchbinder daselbst, mit einer jährlichen Besoldung von Fr. 200 gewählt.

(Vom 8. September 1852.)

Der Bundesrath hat zum ersten Obertelegraphisten an die Station Bern, mit einem Jahresgehalt von Fr. 1200, den Herrn Leopold Brogle, von Stein, Kantons Aargau, gewählt.

(Vom 10. September 1852.)

In Anwendung des Bundesgesetzes über die Strafrechtspflege für die eidg. Truppen, vom 27. August 1851, hat der Bundesrath in den neu zu besetzenden eidg. Justizstab gewählt:

a. Zum Oberauditor, mit dem Rang eines eidg. Obersten, als Chef des Stabes:

den bisherigen Beamten Herrn Blösch, Eduard, von Biel und Burgdorf, in Bern.

b. Zu Justizbeamten mit Oberstenrang: die bisherigen Herren Dr. Pfyffer, Kasimir, von Luzern;
Dr. Kern, Joh. Konrad, von Berlingen;
Dr. Rüttimann, Joh. Jakob, von Regensberg, in Zürich.

c. Zu Justizbeamten mit Oberstlieutenantsrang:

1) die bisherigen

Herren Dr. Gonzenbach, August, von St. Gallen;
Bruggisser, Peter, von Wohlen;
Battaglioni, Carlo, von Lugano;

2) die im Range nächstfolgenden zwei Justizbeamten:

Herren Dr. Koch, Julius, von Morsee;
Dr. Manuel, Karl, von Bern.

d. Zu Justizbeamten mit Majorrang,
die ältesten Justizbeamten mit Hauptmannsrank:

Herren Schön, Joh. Baptist, von Menzingen;
 Zingg, Joh. Jakob Leonz, von Kaltbrunn;
 Büzberger, Johann, von Langenthal;
 Düplan, Charles, von Lausanne;
 Erhardt, Friedrich Gustav, von Schwamendingen.

e. Zu Justizbeamten mit Hauptmannsrang,

1) die übrigen 29 bisherigen Beamten mit Hauptmannsrang:

Herren Matthys, Andreas, von Rütshelen, in Bern;
 Albrizzi, Francesco, von Lugano;
 Huber, Karl Adolf, von Wädenschwell;
 Hagenbuch, Franz, von Zürich;
 Kopp, Jakob, von Münster, in Luzern;
 Heer, Joachim, Dr. juris, von Glarus;
 Hartmann, Joh. Theobald, von Freiburg;
 Savary, François, von Freiburg;
 Kully, Georg, von Solothurn, in Olten;
 Bischoff, Gottlieb, J. U. D., von Basel;
 v. Ziegler, Hans, J. U. D., von Schaffhausen;
 Nepli, Arnold Otto, von St. Gallen;
 Hoffmann, Karl Jakob, von St. Gallen;
 Caslisch, Joh. Baptist, von Thun;
 Rönz, Jakob Ulrich, von Guarda (Graubünden);
 Döffel, Eduard, von Seon (Aargau);
 Heim, Wilhelm, von Laufenburg;
 Sulzberger, Ludwig, von Frauenfeld;
 Müller, Walther, von Frauenfeld;
 Ritschard, Joh., Dr. juris, von Unterseen
 (Bern);
 Carlin, Edouard, Dr. juris, von Delsberg
 (Bern);

Herren v. Büren, Emanuel, von Bern;
 Bühlmann, Gottlieb, von Höchstetten (Bern);
 Amiet, Jakob, von Solothurn, in Bern;
 Waffali, Joh. Friedrich, von Thun;
 Falconnet, Jean, von Vevey (Waadt);
 Moser, Friedrich, von Thun, in Bern;
 Buri, Rudolf, von Burgdorf;
 Meyer, Renwart, von Luzern;

2) für die noch übrig bleibende 30. Stelle:
 Herrn Krieg, Kaspar, von Altendorf (Schwyz).

Zum Stabssekretär des Herrn eidg. Obersten Dörsenbein ist Herr August Rudolf Dörsenbein, Stud. jur. in Bern, ernannt worden.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1852
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	44
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.09.1852
Date	
Data	
Seite	123-126
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 974

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.